

■ HOSPITAL UNIVERSITARIO

# A buen ritmo el nuevo parking del Hospital

Presentada la ampliación y mejora de las instalaciones del Hospital de Día del Departamento de Alergología

TEXTO: REDACCIÓN

**E**l consejero de Sanidad José Ignacio Echániz, ha visitado el Hospital Universitario de Guadalajara. El motivo era doble, por un lado presentar el nuevo Hospital de Día de Alergia y por otro, supervisar las obras del nuevo parking.

Echániz, ha afirmado que las nuevas instalaciones del Hospital de Día de Alergia del Área Integrada de Guadalajara "suponen una importante mejora en la atención al paciente con esta patología". Un espacio que se utilizará para realizar estudios y tratamientos de desensibilización a alimentos y medicamentos.

"Las dimensiones del nuevo espacio, que duplican las anteriores, ya que se pasa de 40 a 90 metros cuadrados, permitirán disminuir la demora de los estudios y tratamientos, ya que tendrán una capacidad para hacer de 12 a 14 estudios diarios cuando con las anteriores



El consejero alcarreño Echániz ha supervisado las obras del nuevo parking.

el máximo era de ocho", ha explicado Echániz.

### Nuevo parking

Por otro lado, el consejero Echániz ha apuntado que en pocos días, usuarios y profesionales del centro hospitalario podrán acceder "sin ningún tipo de riesgo a toda la superficie del

aparcamiento que estará bien asfaltada y señalizada".

Echániz ha comentado que este proyecto se ha ejecutado en dos fases. En esta segunda, "estamos actuando sobre 2.426 metros cuadrados, en la que podrán aparcar 120 vehículos, mientras que el importe ha superado los 156.000 euros. ◆

■ INFANCIA

# Récord en el apoyo a la infancia

TEXTO: REDACCIÓN

**G**uadalajara se convirtió el pasado mes de octubre en la «capital» de las «Ciudades Amigas de la Infancia» de toda España, ya que acogió el encuentro en el que Unicef reconoce a los municipios que más apoyan a los más pequeños. Así lo ha asegurado la presidenta del PP guadalajareño, Ana Guarinos. Y ha subrayado que Guadalajara es la provincia con más municipios que han recibido este reconocimiento de UNICEF este año.

"Como presidenta del Partido Popular de Guadalajara, pero también como presidenta de la

Diputación Provincial, me siento orgullosa de estos municipios de mi provincia que vuelcan sus políticas en favor de la infancia y la adolescencia, fomentan la participación infantil en los espacios reservados, apoyan la creación de planes de infancia municipales, impulsan políticas en beneficio de los niños y promueven el trabajo en red entre los miembros de una iniciativa. Son municipios que promueven e impulsan la aplicación de la Convención sobre los Derechos del Niño en el ámbito local y fomentan el trabajo en red entre los distintos municipios que forman parte de la iniciativa. ◆



Guadalajara ha demostrado su apoyo a la infancia.

■ SIGÜENZA

# 1,8 millones de turistas han visitado Sigüenza desde 1996

En 2014 lo hicieron 102.772, la mejor cifra desde 2011

TEXTO: REDACCIÓN

**D**espués de computar las últimas cifras, la Concejalía de Turismo de Sigüenza acaba de hacer públicas las cifras oficiales de turistas, recabadas en el año 2014. Concretamente, han sido 102.772 los turistas que han acreditado su paso por la ciudad del Doncel en la Oficina de Turismo de la calle Medina. En total, desde que se tienen datos estadísticos (desde el año 1996) han visitado la ciudad casi 1,8 millones de personas. ◆



La catedral de Sigüenza sigue impactando a cada visitante.

FOTONOTICIA

## Un incendio calcina el Ayuntamiento de Palazuelos



El fuego, que quedó controlado a las 18 horas, se había declarado a las 9 de mañana del martes 20 de enero, en un edificio de grandes dimensiones -ubicado en la plaza de Palazuelos, pedanía de Sigüenza- dotado con una cubierta de estructura continua de madera, que facilitó la propagación de las llamas y complicó las tareas de extinción, al desplomarse de forma paulatina. ◆